



STEPHANUSKIRCHE
Nymphenburg · Neuhausen

Die Kinderchöre der Musikalischen Jugend Stephanus suchen eine neue Leitung

Die Evang.-Luth Stephanusgemeinde Neuhausen Nymphenburg sucht für ihre beiden Kinderchöre ab sofort

eine engagierte Chorleitung (m/w/d)

Derzeit besteht die MJS aus drei Chören: Kinderchor I (4-7 Jahre) mit zehn Kindern und Kinderchor II (7-11 Jahre) mit neun Kindern. Darüber hinaus umfasst sie ein JugendVokalEnsemble (11-18 Jahre) mit sieben Jugendlichen, das von der bisherigen Chorleiterin fortgeführt wird. Diese bietet auch ab dem Kinderchor II Gehörbildungsunterricht zu gesonderten Terminen an, in dem kindgemäß Musiktheorie, Gehörbildung und Notenlesen vermittelt wird.

Die Musikalische Jugend Stephanus (MJS) wurde 2007 gegründet. Seit ihrem Bestehen hat die MJS 16 Krippenspiele, mehrere Theaterstücke und über 50 Konzerte sowohl in der Stephanuskirche als auch an anderen Orten in München und im Ausland aufgeführt.

Kirchenmusik spielt in der Stephanuskirche eine besondere Rolle. Neben der Musikalischen Jugend reicht Angebot vom klassischen Oratorienchor über ein Blechbläser-Ensemble und einer Band bis hin zu einem über die Gemeindegrenzen hinaus bekannten Gospelchor. Gute Verbindungen bestehen zur Kirchenmusik der benachbarten Evang.-Luth. Christuskirche sowie den katholischen Nachbargemeinden in Neuhausen Nymphenburg.

Die Vergütung für die Chorleitung erfolgt auf Honorarbasis gemäß der von der Evang.-Luth. Kirche in Bayern (ELKB) festgelegten Stundensätze (nähere Infos unter https://www.kirchenmusik-bayern.de/system/files/dateien/stundensaetze_fuer_honorarzahungen_an_kirchenmusikerinnen_und_chorleiterinnen_ab_januar_2023.pdf)

Wir freuen uns über Ihre Bewerbung! Richten Sie diese bitte an das Pfarramt der Ev.-Luth. Stephanuskirche, Pechlerner Straße 4, 80639 München, Tel. 089 171 45 00, E-Mail: pfarramt.stephanuskirche.muenchen@elkb.de.